



Rotary International District 2650 Nara Japan

奈良大宮ロータリークラブ

Club Weekly Bulletin

■創立:昭和54年1月23日 ■例会:毎週火曜日 17:30
 ■事務所:奈良市大宮町6丁目2-1 南都銀行大宮支店内 電話 0742-33-8583
 ■例会場:奈良市高畠町1096番地 奈良ホテル本館 電話 0742-26-3300(代)
 ■会長:矢追家麻呂 ■副会長:藤井正勝 幹事:石野捨雄



8月29日 家族例会 鵜飼見学

会長挨拶

今年度最初の家族例会に、90名近くの会員・ご家族の皆様にご参加いただき、誠にありがとうございます。この後、鵜飼いを見ていただくわけですが、その歴史は古く、「日本書紀」や「古事記」にも詠われている日本古来からの鵜を使って鮎等を獲る漁法の一つです。

ここ嵐山の大堰川は、平安

時代より公家達が、お船遊びをしていた場所で、今回見物する嵐山の鵜飼いは、清和天皇(849~880)による宮廷鵜飼いが始まりとされており、紫式部の「源氏物語」に登場するとともに、室町時代の「閑吟集」(かんぎんしゅう)に

やれ おもしろや えん 京には車 やれ 淀に舟 えん 桂の里の鵜飼舟よと、お上りさんが京見物で、牛車が都を行き来し、淀川に舟が浮かび、桂川に鵜飼舟が出ているのを楽しんでいる様子が詠われています。

この鵜飼漁をする人を鵜匠と呼び、その装束は風折烏帽子(かざおりえぼし)、漁服、胸あて、腰蓑(こしみの)を身に着けて小船を用いた鵜飼では、1人の鵜匠が5羽から12羽程度の鵜を一度に操ります。鵜匠は鵜の呑んだ瞬間手応えでそれと悟り、いささかの遅れもなくただちに引き上げ、吐籠(はけかご)に吐かす技は必見の価値あり、今宵は心ゆくまで、鵜匠の技に酔いしれて下さい。



発行日/2010年9月7日

2010-2011/09

Vol.32

No. 1521

HP: <http://naraomiya-rc.jp>
 E-mail: info@naraomiya-rc.jp

2010~11年度
 第2650地区のテーマ

『ロータリーを良く学び、
 変化を知り、
 忘れたことを思い出そう』

国際ロータリー第2650地区

ガバナー 栗田 幸雄



四つのテスト

- 真実かどうか
- みんなに公平か
- 好意と友情を深めるか
- みんなのためになるかどうか

例会プログラム

第9回 9月7日
 通算1521回

1. 開会の点鐘 17時30分
 2. ソング

「君が代・奉仕の理想」

3. お客様の紹介

4. 会務報告

5. クラブ討論会①
 (新世代担当)

大宮地区自治連合会会長
 吉岡 正志 様

「地域コミュニティの再生に
 向けての取り組み」

6. 閉会の点鐘 18時30分

例会状況報告

第8回 8月29日
 通算1520回

R.C.は出席から 1520回

- | | |
|---------|-------|
| ●会員数 | 69名 |
| ●出席免除者数 | 23名 |
| ●出席者数 | 50名 |
| ●補填者数 | 一 |
| ●出席率 | 84.8% |

1518回の修正

- | | |
|---------|-------|
| ●会員数 | 69名 |
| ●出席免除者数 | 23名 |
| ●出席者数 | 59名 |
| ●補填者数 | 61名 |
| ●出席率 | 95.0% |

▼次項へつづく

委員会報告

社会奉仕委員会・橋本委員長

8月27日、日本赤十字社奈良県支部を通じて、広島県庄原市等の激甚災害に対する義捐金20万円を、被災地に送りました。



—27日、奈良市大安寺町の日本赤十字社県支部

豪雨災害救護に

日赤県支部に活動費

奈良大宮RCが寄付

長や同クラブの社会奉仕委員長を務める橋本和興理事ら3人が27日、奈良市大安寺町の日本赤十字社県支部を訪れ、クラブの特別活動費20万円を「豪雨災害に遭った広島県の救援に役立てもうれは」と寄付。同支部の松田光央事務局長に手渡した。

矢追会長は「今回、橋本理事の提言もあって実現。災害に遭われた方に援助の手を差

し伸べて活動するのがロータリークラブの役割。今後も心のこもった奉仕活動を心掛けた

い」と話す。松田事務局長は「こうした寄付はありがたい」と感謝していた。

奈良大宮ロータリークラブは、このたび「平成22年6月11日から7月19日までの間の豪雨による災害」が「激甚災害」として政令で指定されたことにともない（※）、激甚災害地に指定された地域の皆さまに対して、日本赤十字社を通じて義援金20万円を寄付することといたしました。

近年、異常気象による災害が毎年のように各地で発生しており、当クラブにおきましてもこの事態を憂慮して、ロータリー活動の原点である奉仕の精神に則り義援金を贈らせていただくものです。日頃の例会において自発的に行っているニコニコ募金をもとに特別活動費を設け、その一部を被災地の皆さまに贈らせていただくことにより、一日でも早くニコニコ笑顔を取り戻してもらいたいとの思いを込めています。

（※）「平成二十二年六月十一日から七月十九日までの間の豪雨による災害についての激甚災害及びこれに対し適用すべき措置の指定に関する政令」について（平成22年8月20日公表）
(内閣府ホームページ) <http://www.bousai.go.jp/oshirase/h22/100820-1kisya.pdf>

親睦活動委員会 宮西委員長

8月29日は、京都嵐山にて家族親睦例会を開催しました。予定通り奈良を出発したバスは、2時30分頃、トロッコ嵯峨駅に到着。駅には、機関車の展示もあり、関心を示された方も多いようです。トロッコ列車では、暑いにもかかわらず、意外に皆様明るく、風景をお楽しみいただいておりました。その後、天龍寺を経て例会場の渡月亭に移動。例会場では、和やかなムードの中、渡月亭総支配人の方から、嵐山についてお話をいただき、次に平方さんの奥様のご紹介など、非常に盛り上りました。名誉会員の竹川さんに、会発足当時の貴重なお話など締めのご挨拶をいただき、素晴らしい例会になったと感じております。次に鵜飼を屋形船から見学いたしました。ほどよい暗さの中、漁火のもとで行われます鵜飼の雰囲気をお楽しみいただきました。ただ、夏休み最後の日曜日で見学者が多すぎてか、鵜も普段よりかなり疲れていたようです。妙に鵜6羽が船の端で誇らしげに休憩していたのが、印象に残っております。

鵜飼見物の後、バスにて奈良へ。遅い時間の解散となりましたが、皆様無事にお帰りになられたようです。ご出席いただきました人数は、会員53名、ご家族33名、米山奨学生の崔瀟仁さん、事務局の古川さん、の合計88名でした。

矢追会長年度が7月から始まり、早い時期に皆様で集まりたい、という委員会の思いがあったのですが、企画段階で今年の残暑がこんなに厳しいとは思っておりませんでした。暑さにもかかわらず、不満をおっしゃる方もおられず、さすが奈良大宮ロータリークラブだとあらためて感じました。

何かと不十分な点もあったかと思われますが、何卒1年間よろしくお願ひいたします。

▼次項へつづく





こちらで
紹介しきれなかった
写真は、HPの”出来事”
のページに
掲載されています。



本日計 155,000円 累計 558,000円

矢追家麻呂君	家族親睦例会 御家族会員様、多数参加していただきありがとうございます。また、親睦委員長・委員の皆様お世話かけますがよろしくお願ひいたします。
竹川晴雄 君	親睦委員の皆様、御苦労様です。今日は楽しませて頂きます。
藤井正勝 君	親睦委員会の皆様、本日はご苦労様です。ありがとうございます。
石野捨雄 君	親睦委員会の皆さん ご苦労様です。本日はお世話になります。
井上正行 君	親睦委員会の皆様 本日はお世話になります。
北河原公敬君	本日は家内ともどもお世話になります。昨日は大仏殿でベトナムの演奏者による奉納がありました、ベトナムも暑いですが、今年の奈良はことのほか暑く、その中の奉納でした。
楠原忠夫 君	25年皆出席表彰ありがとうございます。健康と大宮RCに感謝！感謝！
橋本和典 君	鵜さん鵜さん、貴方の気持ちは良く分る。一度で良いからゴックンしたいよね。親睦委員会の皆さん、有難うございます。良い天気でサイコーです！
渡辺英孝 君	10年ぶりに、トロッコ列車に乗らせていただき、楽しみました。
野上利樹 君	例会の企画準備ありがとうございます。家族3名で出席させて頂きました。ニコニコに協力！
北神徳明 君	今年の夏はどこにも行っておりません。今日の旅大変楽しみにしておりました。ニコニコ
高野 治 君	久しぶりに嵐山にきました。親睦委員会の皆様、ありがとうございました。
金星 昇 君	暑い日が続いていますが、今日は涼しさを求めての川くだり、楽しみです。役員の方々御苦労様です。
森下泰行 君	すばらしい家族親睦例会の企画、ありがとうございました。楽しませていただきます。
飯田二昭 君	楽しい企画有難うございます。お世話になります。
増井義久 君	親睦委員会のみな様、本日は、ありがとうございます。
谷川千代則君	親睦委員会の皆様、本日はお世話になります。楽しみにしてました。
楠木重樹 君	親睦活動委員会の皆様、今日はお世話になります。
中條章夫 君	家族例会、親睦委員会のみなさまご苦労さまです。
水野憲治 君	親睦委員会の皆様本日は御世話になります。
武藤廣茂 君	親睦委員会の皆様、本日はご苦労様です。
大塩栄作 君	楽しい企画ありがとうございました。ニコニコに協力です。
山本尚永 君	親睦委員会の皆様、お世話になりありがとうございます。
潮田悦男 君	親睦委員会の皆様御苦労さまです。
佐川 肇 君	本日はお世話になります。
野崎隆男 君	本日は非常に暑い中、家族例会に皆様ご参加頂きましてありがとうございました。きびしい行程で申し訳ありませんでした。
宮西正信 君	本日は、ご家族の皆様有り難うございます。
今崎和民 君	家族例会、ニコニコ協力
坂井宣之 君	子供とニコニコ
多田 廣 君	ニコニコ協力
中井一男 君	ニコニコ協力
高木伸夫 君	ニコニコ協力
平野貞治 君	ニコニコ協力
楠下重郎 君	ニコニコ協力
土谷宗一 君	ニコニコ協力
福本良平 君	ニコニコ協力
山本直明 君	ニコニコ協力
小西敏文 君	ニコニコ協力
植倉一正 君	ニコニコ協力
高辻良成 君	ニコニコ協力
武中洋勝 君	ニコニコ協力
多田 実 君	ニコニコ協力
平方貴之 君	ニコニコ協力
中奥雅巳 君	ニコニコ協力
富川 悟 君	ニコニコ協力
清岡正教 君	ニコニコ協力

次週の例会

9月14日 卓話
きつづ光科学館ふおとん館長 大阪大学名誉教授
西川 雅弘 氏
「核融合の世界（核融合現象から核融合炉まで）」